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Comunicato del Consigliere Comunale Gioenzo Renzi 
 
La maggioranza  di sinistra vota  contro la Mozione Renzi  per l’istituzione e utilizzo 
dei nuclei cinofili nel contrasto all’abusivismo commerciale. 
 
Respinta ieri sera in Consiglio Comunale la mia  Mozione, presentata il 17.10.2013,  
che prevedeva l’impiego delle unità cinofile , contro l’abusivismo commerciale, 
nella vigilanza dei parchi e giardini pubblici, vicino alle scuole, nel contrasto allo 
spaccio e uso di sostanze stupefacenti, nei posti di controllo stradale, nei parcheggi 
pubblici, nelle operazioni di soccorso e protezione civile ecc.  
 
Gli Agenti della Polizia Municipale sono costretti spesso a fronteggiare situazioni di 
rischio con carenza di uomini e mezzi. 
 
Ho richiamato proprio le operazioni di  contrasto all’abusivismo commerciale, in 
città come Milano e Torino,  dove ,l’utilizzo del cane, statisticamente,   ha azzerato 
le colluttazioni degli Agenti  con i venditori extracomunitari che si verificano 
quando si procede al sequestro  della merce. 
 
Per questo dall’anno scorso chiedo  di costituire e addestrare 4 unità cinofile da 
impiegare sulla nostra spiaggia e sui viali della marina a tutela della sicurezza 
personale degli Agenti di Polizia Municipale nel contrasto ai venditori abusivi e per 
supplire alle carenze di organico. 
 
L’utilizzo delle unità cinofile permetterebbe  i seguenti vantaggi:  
 

a) L’Agente della P.M., conduttore, con il cane esercita una pressione 
psicologica, moltiplica le forze, può sostituire un gruppo di Agenti; 

 
b) Consente uno straordinario rapporto costi-benefici ( un Agente di P.M.) costa 

30.000 euro l’anno contro i circa 4.000 euro/ anno del cane e compensa in 
fase operativa l’impiego di almeno 3/5 uomini); 
 

c) Aumenta la sicurezza del personale operante;  
 

d) Offre un servizio qualificato ai cittadini, crea rispetto e simpatia. 
 

Quindi l’integrità fisica del personale sommata al risparmio economico  dimostrano 
la convenienza dell’impiego dell’unità cinofila.  



 
Non comprendo, pertanto, la contrarietà dichiarata  dall’Ass. Sadegholvaad alla 
mia  proposta di impiegare le unità cinofile nel contrasto all’abusivismo 
commerciale, che consentirebbero di presidiare in modo agevole la spiaggia, i 
camminamenti, i lungomari , ottenendo sicurezza e risparmio del personale. 
 
Naturalmente  le modalità di impiego delle unità cinofile nella Polizia Municipale, 
come già detto, possono essere molteplici .  
 
L’istituzione dei nuclei cinofili qualificherebbe l’immagine della nostra Polizia 
Municipale e della nostra città che dimostrerebbe di avere a cuore i problemi della 
legalità e sicurezza.  
 
Spero, quindi, che anche a Rimini si possano istituire i  nuclei cinofili come in altre 
città italiane, superate le pregiudiziali ideologiche o di schieramento.  
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